



元気いっぱい湯野っ子



第1学期終業式

～明日から夏休みです。規則正しい生活を続けましょう～

4月7日(月)の第1学期始業式、入学式で始まった令和7年度の第1学期です。授業日数は72日間でした。今年度、本日まで本校では、感染症の流行もなく過ごすことができました。おかげさまで、大運動会、市内での鼓笛パレード、授業参観、なかよしオリエンテーリング、みどりの遠足、宿泊学習等の各種行事も予定通り実施することができました。子どもたちは、日頃の授業はもとより、様々な体験を通して着実に成長の見られた1学期でした。子どもたち一人一人の頑張りを称賛するとともに、本校教育活動へのご理解とご協力をいたいたいた保護者のみなさまに心より感謝いたします。

昨年度より、通信票の発行を年2回(9月末日と3月)といたしました。そのため、本日は、通信票を子どもたちに渡しておりません。9月末日までお待ちいただくようにお願いいたします。

夏休みの学習につきましては、学校から課す課題は、できるだけ少なくさせていただきました。夏休みだからこそできる経験をたくさんしてほしいこと、宿題だからやるというのではなく、自らチャレンジしてみたい学習に自ら取り組むという主体的な学びの姿勢を育てたいという想いからです。各種コンクールの案内、自主学習の取り組み例、A I ドリルによる復習・予習等も各学年よりお知らせしております。宿題として必ずやらなければならないというのではなく、例にないものであっても、自ら取り組むことを決めてチャレンジすることが大切です。そうすることで、子供たちの本当の力として身につくことにつながります。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

有意義な夏休みを過ごし、新たなエネルギーを蓄えて、2学期の始業式に子どもたちが全員元気に登校してくるのを楽しみにしています。

学校評議員会



7月1日(火)に5名の学校評議員の皆様が来校され、令和7年度の第1回学校評議員会を開催いたしました。まずは、全学級の授業を参観いただきました。続いて、本年度の学校経営・運営についての概要説明をさせていただきました。授業での子供たちの様子とも関連して、子供たち先生方ともに生き生きと教育活動に取り組んでいる様子がうかがえたので、それを維持するとともに、少しずつでも発展させていってほしいとの励ましの言葉をいただきました。チーム湯野として、全職員の力を合わせて、子供たちの教育にあたっていくことを伝えるとともに、いろいろな面で、評議員の皆様のお力添えをいただきたいことをお願いいたしました。

宿泊学習



5年生は、「いわき海浜自然の家」での7月8日(火)～9日(水)1泊2日の宿泊学習を行つてきました。天候にも恵まれ、予定した活動をすべて実施することができました。今後、この2日間の貴重な経験で学んだことを今後の学校生活にいかしていってくれると信じています。

また、今回、湯野小学校の子供たちが、いわき海浜自然の家の利用者150万人目にあたるということで、光栄なことに、式典に参加という貴重な体験もさせていただきました。子供たち一人一人記念品として、いわき海浜自然の家のマーク入りのタオルもいただきました。こちらも含めて、記憶に残る2日間となりました。

※ 子供たちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校>

QRコードはこちら→

